

JORNADA DE ENERGIA

El próximo 10 de diciembre se efectuará en nuestra Facultad, una Jornada de energía. La reunión se desarrollará en el Auditorio de IDIEM, a partir de las 10 horas, prolongándose hasta las 20 horas.

En la oportunidad cada Departamento a través de ponencias, deberá realizar un análisis de las actividades que se estén desarrollando en el campo de la energía, tanto en docencia, como en investigación y extensión.

El plazo de recepción de trabajos vence impostergablemente el viernes 27 de noviembre. En ellos, se pueden considerar la evaluación de recursos, procesos de transformación, conservación, uso e impacto en el medio.

Los académicos que deseen hacer preguntas sobre la jornada, se pueden dirigir a los miembros de la Comisión organizadora, integrada por los profesores Gabriel Rodríguez (Anexo 315), Pablo

Ulriksen (Anexo 510) y Roberto Corvalán (Anexo 532).

Inaugurará la reunión, el Decano Claudio Anguita y posteriormente se dictarán dos conferencias sobre energía a cargo de los académicos, Joaquín Cordua e Igor Saavedra.

Por su parte, el Presidente de la Comisión de Energía de la Facultad, Sergio Alvarado, hará un resumen de la labor cumplida por dicho organismo.

Por la tarde, a contar de las 14.30 horas, se iniciará la sesión de análisis, en la cual se abordarán las proposiciones y actividades a desarrollar a corto y mediano plazo.

Por último, se desarrollará una Mesa Redonda donde se darán a conocer las conclusiones de esta Jornada que permitirá implementar un plan de trabajo y desarrollo de esta área en la Facultad, durante 1982.